

Nahe Radtour

10. August 2019, 1. Etappe (15 km)

Um 09:00 Uhr ging unsere Tour vom Bahnhof in Höchst aus los. Mit der Regionalbahn erst einmal nach Frankfurt und von dort mit dem RE 29514 nach Türkismühle. Als wir dort ankamen haben wir uns erst einmal bei einem Mittagessen in der Gaststätte „Zum Römerhof“ gestärkt. Nach der Pause fuhren wir dann zur nahegelegenen Nahe Quelle, nach einer kurzen Besichtigung machten wir uns dann auf zu unserem ersten Hotel am Bostalsee dem „Victor´s Seehotel Weingärtner“.

11. August 2019, 2. Etappe (50 km)

Heute geht es von unserem Hotel am Bostalsee nach Weierbach. Wir starteten um 09:00 Uhr, da wir heute doch ein paar Steigungen vor uns haben und in Idar-Oberstein ein Besuch im Deutschen Mineralienmuseum ansteht. Nach den Anstrengungen des heutigen Tages haben wir den Abend im Hotel bei einem Grillen mit deftigen Schwenksteaks, die uns der Hausherr zubereitet hatte, ausklingen lassen.

12. August 2019, 3. Etappe (60 km)

Heute geht´s nach Bad Münster am Stein-Ebernburg. Nach dem anstrengenden Tag gestern startet unsere Tour erst um 09:30 Uhr. In Bad Sobernheim legten wir eine ausgiebige Mittagspause ein und wer Lust hatte konnte einen Rundgang an dem dort angelegten Barfußpfad durchführen. Weiter ging es dann nach Bad Münster am Stein-Ebernburg das wir nach ein paar km erreichten. Nachdem wir uns ein wenig erholt hatten ging es in den nahegelegenen Gutsausschank Gattung zum Abendessen.

13. August 2019, 4. Etappe (85 km)

Heute Starteten wir um 09:00 Uhr zu unserer längsten Etappe bei der Tour. Wir rollen gemütlich an der Nahe entlang bis wir die Mündung in den Rhein erreichten. Danach ging es von Bingen aus auf der Südseite des Rhein´s entlang bis nach Mainz, mit einer kleinen Pause um uns bei einem Mittagessen zu stärken. Von Mainz aus fuhren wir dann die letzten km am Main entlang nach Zeilsheim, das wir nach 85 km erreichten.